

opusdei.org

Un saint pour chercher du travail

Pologne

10 jan. 2014

En juin dernier, mon mari a été licencié. Il avait passé quinze ans dans une multinationale. Son traitement nous permettait de subvenir pratiquement à toutes les dépenses de la famille. Je travaille moi aussi, mais son salaire était plus élevé que le mien et ce manque de ressources pouvait entraîner une détérioration de notre niveau de vie. Il aurait aimé changer de travail il y

a longtemps, mais il n'avait pas eu le courage de le faire. Ce fut donc son entreprise qui prit les devants, à sa grande surprise.

Après l'avoir consolé, je me suis mise à chercher sur internet un saint pour chercher du travail. C'est comme cela que j'ai trouvé le site de saint Josémaria, que j'ai eu des nouvelles du fondateur de l'Opus Dei et des témoignages de gens qui avaient reçu des faveurs par son intercession. Je lui ai promis de partager mon expérience sur son site si mon mari retrouvait du travail et j'ai fait la neuvaine du travail avec lui. Et voici le résultat : la multinationale l'a encouragé à créer son entreprise, elle l'a assuré de ses commandes. Par ailleurs, elle l'a recommandé à une autre entreprise. Créer sa propre affaire ne lui a demandé aucun investissement financier.

De ce fait, ses revenus ont été tout le temps assurés.

Avec ce témoignage je mets de côté toutes les faveurs reçues après avoir fait cette Neuvaine à saint Josémaria. Elles sont très nombreuses aussi bien matérielles que spirituelles.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/un-saint-pour-
chercher-du-travail/](https://opusdei.org/fr-fr/article/un-saint-pour-chercher-du-travail/) (20 juin 2025)